

TALCA

## Junta de Vecinos La Florida logra mejorar su sede gracias a Fondo Concursable de Nuevosur

**TALCA.** La Junta de Vecinos La Florida logró el valioso mejoramiento de su sede vecinal, con los aportes del Fondo Concursable de la empresa sanitaria Nuevosur.

El proyecto "Mejorando la participación ciudadana", financiado gracias a la adjudicación del Fondo Concursable Contigo Siempre Nuevosur 2024, permitió la inauguración de la sede vecinal, acto al que concurrieron el subgerente zonal, Francisco Dupré; la directiva de la Junta de Vecinos La Florida, encabezada por su presidenta, Catalina Lara; y representantes de la comunidad.



En esta versión del Fondo 2024, además de la Junta de Vecinos La Florida, también resultaron beneficiados la escuela Carlos Salinas Lagos de Talca y Aldeas S.O.S de Curicó.

Tras el acto, Dupré manifestó que "como compañía, buscamos permanentemente contribuir al desarrollo de las comunidades donde estamos presentes y estamos seguros que los proyectos seleccionados son un aporte importante para la gestión de estas organizaciones comunitarias, tenemos la convicción de que nuestro rol va más allá del servicio que entregamos; queremos ser un aporte para las comunidades".

Los recursos fueron destinados al mejoramiento de la sede comunitaria con la instalación de aire acondicionado que permitirá me-

jorar las condiciones de climatización del recinto, promoviendo un entorno más acogedor que contribuya a fomentar la participación comunitaria en las distintas actividades que realiza la organización.

Nuevosur entrega estos fondos a Juntas de Vecinos, organizaciones territoriales y establecimiento educacionales, con el objetivo de fortalecer la autogestión de las organizaciones de las zonas donde opera y reforzar el vínculo con la comunidad. Además, busca promover proyectos que generen impacto en la zona y potenciar las habilidades de liderazgo de sus dirigentes.